



60-Jahr-Jubiläum des Bundes Österreichischer Faschingsgilden in Salzburg

Von Freitag, 10. 6. ab 14.00 Uhr bis Sonntag, 12. 6. 2022 trafen sich Vertreter des österreichischen und internationalen Faschings in Salzburg.

Der Dachverband des Österreichischen Faschings wurde 1962 in Salzburg gegründet und so kehrten die Vertreter der Faschingsgilden beim Jubiläum zu ihren Wurzeln zurück.

zur **Fahnenbandweihe in der Stadtpfarrkirche in Mülln**, marschierten dann durch den Mirabellgarten ins **Tagungslokal im Imlauer Hotel Pitter**, wo das Jubiläum offiziell mit den Vertretern der Politik – LR Mag. Stefan Schnöll und in Vertretung des Bürgermeisters Dr. Florian Kreibich – gefeiert wurde.

Der Nachmittag gehörte den Vertretern der angereisten 47 Gilden am **Mozartplatz**, wo mit Unterstützung der



Die vielen Gilden beim Jubiläum boten den SalzburgerInnen und den BesucherInnen der Stadt ein buntes Bild.

Das Programm war umfangreich und startete mit einem **Begrüßungsabend im STERN-BRÄU** in der Altstadt und am Samstag ging es dann Schlag auf Schlag weiter. Um 9.00 Uhr trafen sich die Vertreter der Gilden

Trachtenmusik PLAINFELD und mit der Bewirtung der Salzburger Faschingsgilde für viel Stimmung und ein buntes Bild gesorgt wurde. Der abschließende **Umzug durch die Altstadt** war ein voller Erfolg und ein



Beim Jubiläumsgottesdienst in der Stadtpfarrkirche Mülln hat Pater Franz auch die Fahnenbänder für die Gilden geweiht



Die Jubiläum BÖF-Tagung im Imlauer Hotel Pitter



Auf Beschluss der Salzburger Landesregierung erhielt LP Dr. Gerhard Ummerberger das EHRENZEICHEN des Landes von Landesrat Mag. Stefan Schnöll anlässlich des 60-Jahr Jubiläums des BÖF in Salzburg verliehen



schöner ORF-Bericht war das Resultat. Der Abend gehörte im Hotel WYNDHAM GRAND ganz dem **Bühnenprogramm**, das von Akteuren aus dem „Regierungsgebiet“ der Salzburger Erzbischöfe bestritten wurde. Tolle Gardedarbietungen der EILISCHO RUFLING, der VEITSGROMA Zunft aus Traunstein ebenso wie die tollen Nummern vom EU-Bauern aus Villach, dem „Fendrich“ aus Plainfeld und dem Überraschungsgast dem Salzburger DJ Ötzi sorgten für ausgezeichnete Unterhaltung.

Bei wunderschönem Wetter und lockerer, entspannter Stimmung wurde der Jubiläumsverbandstag in Salzburgs

Altstadt im Garten des STERN BRÄU abgeschlossen.

Salzburg war wieder einmal eine Reise wert!



Am Mozartplatz war Treffpunkt und mit Gardeauftritt und Musik wurde den ganzen Nachmittag bei herrlichem Wetter gefeiert.

